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ACTA DE LA DÉCIMA  QUINTA SESIÓN DEL I. CONCEJO CANTONAL DE 1 

CAMILO PONCE ENRÍQUEZ, CELEBRADA EL  LUNES  02 DE 2 

SEPTIEMBRE DEL DOS MIL DIECINUEVE 3 

En la cabecera Cantonal de Camilo Ponce Enríquez, a los dos días del mes de 4 

Septiembre de 2019, siendo las catorce horas, quince minutos, se instaló la 5 
Décima Quinta  Sesión del concejo Cantonal, convocada por el señor Alcalde 6 

Baldor Bermeo Cabrera, con asistencia de cinco señores concejales 7 

Principales; Ing. Patricia Villacís Muñoz, Sra. Katherine Estefanía Belduma 8 

Mendieta, Sr. Luis Alberto Gómez Ramos, Lcda. Regina Esilda Maldonado 9 

Llanes y Sr. Holter Oliberto Pesántez Loja, los mismos que han sido 10 

convocados por el señor Alcalde de acuerdo al Art. 60 literal c)  y Art. 318 del 11 

Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización, 12 

también se contó con la presencia del Dr. Paúl Andrade Verdugo Procurador 13 

Síndico Municipal, Ing. Vanessa Cueva, Directora Financiera, y la suscrita 14 

Secretaria General Ab. Fernanda Aguilar Valentín. Acto seguido se dispone 15 

que por secretaria se proceda a la lectura del orden del día: 16 

ORDEN  DEL DIA 17 

 18 

1. Constatación del Quórum Reglamentario 19 

2. Instalación de la Sesión por parte del señor Alcalde Sr. Baldor Bermeo 20 

Cabrera. 21 

3. Lectura y Aprobación del Acta de la Décima Cuarta Sesión Ordinaria 22 

celebrada el Lunes, 26 de agosto de 2019. 23 

4. Análisis y Resolución para la entrega de Reconocimientos y 24 

Condecoraciones a las personas fundadoras de la Parroquia y Ex Glorias 25 
deportivas del Cantón por  celebrarse el SEXAGÉSIMO ANIVERSARIO 26 

de Parroquialización.     27 

5. Clausura de la sesión por parte del señor Alcalde. 28 

 29 

En este momento el señor Alcalde, Sr. Baldor Bermeo Cabrera, puso a 30 

consideración del concejo el orden del día, al no existir observación alguna por 31 

disposición del señor Alcalde se procede a dar lectura de los puntos del orden 32 

del día; 33 

PRIMER PUNTO: Constatación de Quórum Reglamentario.---------------------- 34 

Por Secretaria General se constató y enunció la existencia de cinco señores 35 

concejales, comunicando al señor Alcalde que al constatarse el quórum 36 

reglamentario usted puede dar inicio con la sesión. 37 

SEGUNDO  PUNTO: Instalación de la Sesión por parte del señor Baldor 38 

Bermeo Cabrera, Alcalde del Cantón ----------------------------------------------------- 39 

El señor Alcalde, Baldor Bermeo Cabrera, expreso el saludo cordial a los 40 

señores concejales, a los señores Directores, a los medios de comunicación y 41 

a  la ciudadanía en general que nos acompaña, bien venidos  y dejo instalada 42 

la sesión siendo las 14h15 minutos. 43 
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TERCER PUNTO: Lectura  y Aprobación del Acta  de la Décima  Cuarta 44 

Sesión Ordinaria celebrada el  Lunes 26  de Agosto de 2019--------------------- 45 

El señor Alcalde, Sr. Baldor Bermeo Cabrera en este momento puso a 46 

consideración de la Sala la aprobación del Acta  de la Décima Cuarta sesión 47 

Ordinaria celebrada el día Lunes 26 de Agosto de 2019 48 

La Sra. concejala Lcda. Regina Maldonado Llanes, solicitó al señor Alcalde le 49 

conceda el uso de la palabra en la que una vez que expresa el saludo cordial a 50 

los señores concejales, señores Directores y público presente dijo, al no existir 51 

ninguna observación por parte de mis compañeros, mociono la Aprobación del 52 

Acta de la Décima Cuarta sesión Ordinaria celebrada el día Lunes 26 de 53 

Agosto de 2019. 54 

El señor Alcalde Sr. Baldor Bermeo Cabrera, pregunta si tiene apoyo la moción 55 

presentada por la Sra. concejala Lcda. Regina Maldonado Llanes, al ser 56 

apoyada por los señores concejales, Ing. Patricia Villacis Muñoz, Sra. Katherine 57 

Belduma, Sr. Luis Gómez Ramos y Sr. Holter Pesántez Loja. El señor Alcalde 58 

califica la moción y por secretaria se da a conocer que por Unanimidad se 59 

aprueba el Acta de la Décima Cuarta sesión Ordinaria celebrada el día Lunes 60 

26 de Agosto de 2019. Moción que es apoyada y aprobada por unanimidad. 61 

CUARTO PUNTO.- Análisis y Resolución para la entrega de 62 

Reconocimientos y Condecoraciones a las personas fundadoras de la 63 

Parroquia y Ex Glorias deportivas por  celebrarse el SEXAGÉSIMO 64 

ANIVERSARIO de Parroquialización------------------------------------------------------    65 

 66 

El señor Alcalde  dijo este punto es muy importante no es que lo queramos 67 

ocultar más bien queremos que sea una sorpresa y por ende solicitamos de la 68 

manera más cordial a la prensa que corte la trasmisión porque si lo decimos 69 

aquí en público ya no sería una sorpresa y aprovechamos para hacer una 70 

cordial invitación a todas las Ex Glorias deportivas y las familias fundadoras de 71 

nuestra Parroquia para que asistan a la Sesión Conmemorativa por el 72 

Sexagésimo Aniversario de Parroquialización. 73 

Es importante compañeros concejales y señores Directores que analicemos 74 

bien este punto con la finalidad de reconocer a todos quienes han formado 75 

parte de la Parroquialización como también a las Ex Glorias del Deporte de 76 

nuestro Cantón y dejar un espacio abierto por si acaso se nos pase por alto 77 

algún nombre de alguna persona Ilustre que merece ser condecorada y más 78 

que todo porque se lo debe hacer ahora en vida, porque siempre decimos 79 

cuando la persona fallece que fue buena, hizo esto, lo otro, o fue amigo, ahora 80 

en vida es lo que se debe reconocer el  trabajo realizado, ahora que podemos 81 

hacerlo hagámoslo, queda abierto el debate compañeros, tienen ustedes la 82 

palabra, el compañero concejal Luis Gómez Ramos, ha solicitado la palabra. 83 

El señor concejal, Luis Gómez Ramos Vicepresidente de la Comisión de 84 

Fiestas dijo, gracias señor Alcalde  por permitirme el uso de la palabra para dar 85 

a conocer a concejo el listado de los primeros pobladores de Camilo Ponce 86 
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Enríquez, hemos procedido a revisar los archivos y los hemos sacado de la 87 

Reseña Histórica del Cantón y procedo a dar lectura  a los mismos.  88 

 Familia Ordoñez Crespo 89 

 Familia Barros Sincho 90 

  Familia Illescas  91 

 Familia Vergara  92 

 Familia Barzallo León  93 

 Familia Nugra 94 

 Familia Valentín Llanes  95 

 Familia Maldonado Torres  96 

 Familia Torres 97 

 Familia Baquerizo Torres  98 

 Familia Naranjo Muñoz  99 

 Familia Guerrero Bermeo  100 

 Familia Vásquez Calderón  101 

 Familia Sincho 102 

 Familia Telcán 103 

 Familia Iñiguez Coronel  104 

 Familia Guerrero Valentín 105 

Estos son los nombre de las primeras familias que  habitaron en nuestro 106 

Cantón, estos nombres que pongo a consideración del concejo señor Alcalde 107 

para que sean analizamos en conjunto y según lo que resolvamos ver si se 108 

reconoce en la sesión conmemorativa, personajes de la historia de nuestro 109 

cantón, así mismo dio a conocer la nómina de las Ex Glorias deportistas del 110 

Cantón, quedando en reserva el nombre para que sea una sorpresa el día de la 111 

Sesión, el señor Alcalde manifestó su afán de que este listado quede abierto 112 

para que no se quede nadie sin ser considerado y a todos se les entregue una 113 

placa de reconocimiento. 114 

Los señores Ediles en este momento entraron en una deliberación sobre el 115 

análisis de los nombres de las personas que recibirán la condecoración, 116 

refiriéndose al listado de los primeros pobladores hicieron referencia a que ya 117 

no existe ningún representante de las familias Familia Ordoñez Crespo y Familia 118 

Vergara, por lo tanto se los debe sacar de la lista, en este momento solicita la 119 

palabra la señora concejala Lcda. Regina Maldonado Llanes en la que pregunto 120 

cómo estamos con el presupuesto para poder considerar la entrega de placas a 121 
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cada uno, en este momento tanto de la Dirección financiera como de parte de 122 

secretaria general se dio a conocer que de la última condecoración que se dio 123 

para el Joven Richard Chango, la placa más económica salió en 45,00 dólares y 124 

según el modelo varía el precio, por lo tanto sugirieron que más bien se 125 

considere la entrega de un pergamino para cada uno de ellos. 126 

El Arq. Manuel Cabrera, solicitó al señor Alcalde le permita el uso de la palabra 127 

para sugerir que estos nombres sean tomados en cuenta en la nomenclatura 128 

de calles que aún se encuentran sin nombre en nuestro Cantón, el señor 129 

Alcalde dijo  es importante tener como sugerencia esto para una próxima 130 

reunión poder planificar esto, de que se vaya reconociendo y sobre todo que la 131 

niñez y juventud de nuestra Ponce vaya sabiendo cómo y porque se fundó 132 

Ponce Enríquez y quienes participaron de esta gesta histórica, si a través de 133 

calles, o a través de un parque o de algún redondel que algún rato lo hemos de 134 

construir todas esas cosas son importantes para nosotros y dentro de las 135 

mismas clases que imparten los educadores, esto ya dependería de nosotros  136 

como en este punto lo que acaban de mencionar las compañeras que en vez 137 

de Placa se entregue un acuerdo  tipo pergamino. 138 

El Dr. Paúl Andrade, Procurador Síndico Municipal solicitó al señor Alcalde le 139 

permita el uso de la palabra en la que dijo Justamente señor Alcalde el 140 

propósito del orden del día es eso, que el concejo resuelva justamente de 141 

acuerdo a las competencias, de acuerdo al Art. 323 del COOTAD, Resuelva 142 

condecorar a las personas Ilustres porque habían intervenido en la 143 

Parroquialización y seria justamente en la Resolución que tome el concejo que 144 

sería plasmado a través de un pergamino que sería entregado a quienes se 145 

han hecho acreedores a través de la resolución de concejo.  146 

La Lcda. Janeth Romero, Directora de Gestión de Desarrollo Social y Turismo  147 

dijo, si me permite señor Alcalde quisiera sugerir un nombre de un buen 148 

deportista don Luis Cabanilla que hoy está inmerso en el Alcohol y de pronto 149 

ver una forma de reconocerle pero ayudándole para que ya no este inmerso en 150 

el Alcohol ya que fue uno de los mejores deportistas que tubo nuestro Cantón. 151 

El señor Alcalde dijo es cierto lo que dice la compañera, él tenía un Club 152 

llamado los Leones lo recuerdo cuando yo era pequeño, se lo debe considerar 153 

y así como este nombre van a salir más nombres que hay que seguirlos 154 

anotando para que no se quede nadie y ojala ustedes escuchen, conozcan o 155 

averigüen así de manera silenciosa. 156 

El señor concejal Luis Gómez dijo señor Alcalde si me permite el uso de la 157 

palabra  quisiera sugerir que se entregue un reconocimiento a los esposos 158 

Jumbo Sánchez ya que siempre se han preocupado por la niñez del cantón y 159 

son un ejemplo de vida  para las futuras generaciones, al ser aprobado por los 160 

señores concejales, solicitan se incluya dentro del listado para las 161 

condecoraciones, al Sr. Alejandro Daniel Jumbo Narváez y la Sra.  Mariela de 162 

Jesús Sánchez. 163 
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Así mismo solicitó el señor concejal Luis Gómez que se realice la 164 

condecoración  al Sr. Rogelio Reyes, por el gesto de donación que tubo para 165 

los adultos mayores, el concejo en pleno analizó y solicitaron que esta 166 

condecoración sea entregada en el mes de marzo, en la Cantonización. 167 

El señor Alcalde manifestó una vez que se retoma la trasmisión, al haber 168 
debatido el punto, solicito a ustedes señores concejales  presenten la moción 169 

de acuerdo al listado presentado por el concejal designado por el concejo, 170 

dejando abierta la posibilidad de incluir algún nombre que se haya quedado 171 

pendiente,  por lo tanto la señora concejala Ing. Patricia Villacís Muñoz, Vice 172 

Alcaldesa del Cantón,  solicitó al señor Alcalde le permita el uso de la palabra 173 

en la que manifestó, una vez que hemos analizado, deliberado y haciendo un 174 

poquito más de historia en nuestro Cantón, mociono la aprobación para la 175 

entrega de Reconocimientos y Condecoraciones a las personas Fundadoras de 176 

la Parroquia y Ex Glorias Deportivas del Cantón por celebrarse el 177 

SEXAGÉSIMO ANIVERSARIO de Parroquialización.  178 

El señor Alcalde pregunto si tiene apoyo la moción presentada por la señora 179 

concejala Ing. Patricia Villacís Muñoz, al haber sido respaldada por  el concejo 180 

en pleno, el señor Alcalde califica la moción, siendo aprobada por unanimidad.  181 

Resolución No.046– CMGADMCPE – 2019 – RE 182 

Los integrantes del concejo Municipal de Camilo Ponce Enríquez, al Amparo de 183 
las atribuciones que les concede el Art. 57, literal a; Por unanimidad 184 

RESUELVEN: Realizar la entrega de Reconocimientos y Condecoraciones a 185 

las personas Fundadoras de la Parroquia y Ex Glorias deportivas, en la Sesión 186 
Conmemorativa por celebrarse el SEXAGÉSIMO ANIVERSARIO de 187 

Parroquialización. 188 

QUINTO PUNTO - Clausura de la sesión  por parte del señor Alcalde.-------- 189 

El señor Alcalde, Baldor  Bermeo Cabrera, expreso  el agradecimiento por la 190 

participación en la sesión y dijo  como es  nuestra costumbre le pedimos al 191 

público tiene alguna observación o algo que acotar tienen ustedes la palabra, 192 

en este momento solicito hacer uso de la palabra  el señor Ramiro Camacho, 193 

Representante de la cooperativa de Taxis del Cantón quien manifestó que se le 194 

atienda en un trámite que se encuentra realizando sobre un permiso que están 195 

solicitando. El señor Alcalde al respecto dijo quiero aprovechar este momento 196 

para pedir mil disculpas porque a veces no puedo atenderlos a todos por 197 

cuanto hay muchos temas que resolver, uno de ellos y el más importante es la 198 

sumillas y la firma de todas las solicitudes que me llegan a diario de parte de la 199 

ciudadanía ya que si no doy yo el aval, o la sumilla esto no pasa y si no pasa 200 

no se puede atender el requerimiento de la ciudadanía y en vista que la 201 

semana anterior por las múltiples ocupaciones no pudimos  despachar, hoy me 202 

he quedado hasta más de la una de la tarde sumillando para que pueda ir a 203 

secretaria y despachar todos los requerimientos, es por ello le he pedido a la 204 

señora  Vice Alcaldesa que atienda a la ciudadanía porque no podemos dejar 205 

sin atención al público, referente a su requerimiento hemos dispuesto que se 206 

atienda a la ciudadanía y si tienen alguna queja hágannosla llegar para saber y 207 
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poder actuar  ya que aquí estamos para brindar un buen servicio por el bien del 208 

Cantón y realizó la clausura de la  sesión cuando son las 15H50, minutos.  209 

 210 

 211 

 212 

Sr. Baldor Bermeo Cabrera           Ing. Patricia Villacís Muñoz  213 
ALCALDE DEL CANTÓN                                            VICE ALCALDESA 214 

    215 

 216 

 217 

Sra. Katherine Belduma Mendieta                       Sr. Luis Alberto Gómez Ramos                     218 
CONCEJALA                   CONCEJAL 219 

 220 

  221 

    222 

Lcda. Regina Maldonado Llanes            Sr. Holter Pesántez Loja  223 

CONCEJALA                                                             CONCEJAL  224 

 225 

 226 

 227 

 228 

 229 

          Ab. Fernanda Aguilar V.                            230 
           SECRETARIA DE CONCEJO  231 

 232 

 233 

 234 


